

Kreiswettbewerb 2026

Stufe 1

Musisch-kultureller Bereich

HAUSAUFGABE

„Wenn die Welt sprechen könnte...“, gebt ihr eine Stimme!

Unsere Erde ist voller Stimmen, das Rauschen der Bäume, das Plätschern des Wassers, das Summen der Bienen. Doch was würde die Welt sagen, wenn sie mit uns sprechen könnte? Würde sie uns danken, um Hilfe bitten oder etwa vor etwas warnen?

Ihr könnt eure ausgearbeiteten Ideen in zwei Arten auf dem Kreiswettbewerb vorstellen.

Entweder ihr spielt in einem kurzen Theaterstück eine Geschichte, in der ihr der Welt begegnet, oder ihr gestaltet ein Plakat oder Collage und zeigt mit Bildern, Farben oder Symbolen, was die Welt euch mitteilen möchte. Wie können Kinder Verantwortung übernehmen?

Das Theaterstück oder die Vorstellung des Bildes sollte nicht länger als 5 Minuten sein. Falls ihr Materialien für eure Vorstellung benötigt, müsst ihr diese am Kreiswettbewerb bitte mitbringen. Vielleicht könnt ihr ja Materialien nutzen, die ihr Recyceln könnt.

Aufwendige technische Mittel sind nicht nötig. Eure Kreativität zählt!

Wir freuen uns auf eure Ideen, Stimmen und Kunstwerke. Gebt der Welt eine Stimme!